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De última hora 
Guillermina Dueñas 
deja candidatura en 

Compostela

Rodrigo Pérez asume el cargo de 
coordinador de comunicación de 
las campañas de los candidatos 

a3

a6

Roy Gómez comprometido con el empleo

a5

Presentan 
denuncia 
contra agresor 
de candidato 
panista

*Señaló Rodrigo Pérez que 
decidió por convicción propia 
separarse de la Secretaría 
de Turismo por medio de 
licencia sin goce de sueldo 
para unirse a la labor de  
su partido, del PRI, en esta 
campaña que tendrá lugar 
en el mes de junio y julio; 
“me incorporo al mejor 
partido”, dijo.

*Al presentar licencia para separarse del cargo 

*Entra en su lugar 
Pepe Ocegueda 
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Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
Opinión2

Navarrete Prida, encabezó la ceremonia de 
izamiento de la Bandera Nacional

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

El Secretario del Trabajo 
y Previsión Social, Alfonso 
Navarrete Prida, presidió 
la ceremonia solemne de 
izamiento de nuestra Enseña 
Patria en el Campo Marte 
de la ciudad de México, 
refrendando el compromiso 
de la dependencia federal a 
su cargo, para lograr un futuro 
con mejores condiciones de 
desarrollo y prosperidad para 
nuestros compatriotas.

 A la hora de rendir honores a la Bandera 
Nacional, Navarrete Prida expresó a unos 
mil alumnos de la escuela convocados por la 
Secretaría de Educación Pública, que “es grande  
el compromiso del Presidente Enrique Peña Nieto, 
para elevar la calidad educativa en cada una de 
las escuelas de México, porque este gobierno 
tiene -resaltó- el firme propósito de hacer de la 
educación la llave que abrirá nuevos rumbos y 
mejores oportunidades para su vida”.

 Agregó que los símbolos patrios son 
reflejo y expresión de nuestra identidad nacional, 
y constituyen un factor de unidad que congrega a 
todos los mexicanos por encima de pensamientos, 
ideologías, simpatías y convicciones políticas, 
y el titular de la STPS dijo que los mexicanos 
debemos empeñarnos diariamente en honrar su 
legado: “aportando lo mejor de nosotros, con la 
convicción de que el país será más grande si 
todos nos esforzamos por construir un México 
mejor”.

 El encargado de la política laboral en el 
país, a la hora de asistir a la solemne ceremonia 
estuvo acompañado, además de  funcionarios 
de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, 
por el Director General de Seguridad Social de 
la Secretaría de la Defensa Nacional, General 
de Brigada Diplomado de Estado Mayor, Ramón 
Anaya Ramírez, y por el Director General Adjunto  
de Seguridad y Bienestar Social de la Secretaría 
de Marina Armada de México Contralmirante 
Cuerpo General, Diplomado de Estado Mayor, 
Víctor Manuel García Macedo. Por la STPS 
asistieron, los Subsecretarios de Empleo y 

Producción Laboral, Francisco 
Martínez Cranss, de Trabajo. 
Rafael Avante Juárez, y de 
Inclusión Laboral, Ignacio 
Rubí Salazar, así como el 
Oficial Mayor, Manuel Cadena 
Morales, el Titular de la Unidad 
de Delegaciones Federales del 
Trabajo, Víctor Manuel Torres 
Moreno, y la Titular de Órgano 
Interno DE Control, Patricia 
Isabella Pedrero Iduarte.

 Igualmente asistieron 
el Procurador Federal de la Defensa del Trabajo, 
Luis Rivera Montes de Oca; el Director General 
del INFONACOT, César Martínez Barandas; el 
Presidente de la Comisión Nacional de Salarios 
Mínimos, Basilio González Núñez; el Director 
General del Comité Nacional Mixto de Protección al 
Salario, Gustavo Jáuregui Aguilar, y el Presidente 
de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, 
Diódoro José Siller Argüello.   

 Culminó exitosamente la Semana Estatal 
de Seguridad y Salud en el Trabajo 2014

El Delegado Federal del Trabajo en la entidad 
nayarita Carlos Rubén López Dado, expresó 
que culminaron con brillantez un total de 50 
talleres y cursos en materia de seguridad y 
salud en el trabajo, mismos que se llevaron a 
cabo la semana anterior, en sedes ubicadas en 
Tepic e Ixtlán del Río, a los que acudieron un 
total de dos mil 250 personas de 80 empresas 
y 33 agentes capacitadores, lo que sin duda en 
lo futuro ayudará a bajar la tasa de accidentes 
de trabajo en la entidad, que sigue siendo alta 
en Nayarit.

 López Dado agradeció la relevante 
participación de las Cámaras Empresariales, 
Federaciones de Trabajadores, Instituto Mexicano 
del Seguro Social, Gobierno Estatal y Municipal, 
así como la especial participación de las Empresas 
Embotelladora del Nayar, Ingenio El Molino, 
Industrial Las Norteñas, Humus Líquido, Geusa de 
Occidente, (Pepsi Cola), Protección Civil Municipal 
y Comisión Federal de Electricidad, quienes de 
manera activa ofrecieron las instalaciones en los 
eventos y simulacros realizados. 

Dicen que la política es el arte 
en que a todo se incurre, en que los 
actores para lograr sus objetivos 
deben someterse a humillaciones, 
regaños, señalamientos y cualquier 
acción del más poderoso, todo 
bajo el afán de acceder al poder 
o mejorar el cargo en que están, 
muchas veces sin importar la 
capacidad, preparación profesional o intelectual, 
puede llegar cualquier burro -enzapatado- como 
calificaba el folclórico  ex gobernador de Nayarit, 
Rigoberto Ochoa Zaragoza, a los diputados que 
estuvieron en la legislatura.

Dentro del tema político este martes inician 
las campañas para renovar el Congreso del 
Estado y las 20 presidencias municipales, lo que 
significa que comenzaran las tamboreadas, las 
visitas domiciliarias y los eventos públicos en 
las colonias, barrios y asentamientos urbanos, 
con la finalidad de medir fuerzas y saber cómo 
pintara el panorama el 6 de julio, y como parte 
de los reacomodos y una mejor comunicación al 
interior del PRI, se designó como coordinador 
de prensa a Rodrigo Pérez Hernández.

Se perciben pocas opciones y ausencia de 
arraigo, sensibilidad y comunicación política 
entre los distintos candidatos, dado que muchos 
han surgido de la noche a la mañana, y son 
rechazados por la ciudadanía que ésta cansada 
de tanto circo y nada de pan,  sabedora la 
gente que cuando llegan sus representantes 
populares a los cargos, simplemente sufren 
demencia mental y del méndigo y desprotegido 
simplemente no se acuerdan y ni siquiera tienen 
el acceso a sus confortables oficinas.

El PRI normalmente trata de estar cerca de 
la gente, por eso, el reciente nombramiento 
del popular –“Rorro”-, al que se nombró ante 
la presencia del presidente del CDE, Juan 
Carlos Ríos Lara, que nuevamente reiteró que 
en la campaña que inicia mañana irán por la 
victoria.

Del proceso anterior la oposición obtuvo la 
mitad de los Ayuntamientos, y quienes llegaron 
encontraron vacías las arcas y tuvieron que 
recurrir a los créditos para hacer frente a las 

responsabilidades, cadenita que 
seguirán los futuros ediles, factores 
que influirán en menos obra pública 
y malos servicios.

No obstante, eso poco influye 
en el ánimo del o los candidatos, 
sabedores que a esos huesos  
queda mucho que roer, y aún existen 
terrenos del fundo municipal con 

que hacer alguno negocillos, o la autorización 
de nuevos fraccionamientos en las pocas áreas 
verdes que restan a los municipios.

Se tiene conocimiento que hay preocupación 
en los municipios de Bahía de Banderas, 
Compostela, Ahuacatlán  y Santiago Ixcuintla, 
cabeceras que ninguno puede decir tenerla 
en la bolsa, se requerirá de trabajo en unidad, 
con sensibilidad y en equipo para convencer a 
los ciudadanos que sus opciones y propuestas 
son las mejores. 

Cabe citar, que la Secretaria de Turismo 
del Gobierno del Estado, es ocupada en forma 
temporal por Norma Fernández Molina, quien 
desempeñara el cargo al que solicitó licencia 
Pérez Hernández, quien se meterá de lleno 
al proceso intermedio que se presenta en un 
momento importante.

“Me incorporó al mejor partido, al mejor 
equipo del país, que es la Coalición por el Bien 
México, como un soldado más, para trabajar en 
la difusión de las propuestas de los candidatos 
y contribuir a la victoria”, sostiene.

Se espera que el nuevo soldado del PRI en 
materia de información, tome las riendas de la 
política de comunicación de los abanderados 
a los diversos cargos, pues hasta el momento 
se cargan un desgarriate, al grado tal, que no 
haya siquiera capacidad para organizar una 
borrachera con la perrada, lo cual es mucho 
que decir.

Por cierto, la incorporación de Rodrigo a 
las tareas de PRI hace recordar cuando Gianni 
fue nombrado coordinador de la campaña de 
Peña  Nieto en Tepic, lo que significa que con 
esa nueva chamba se sube a la palestra del 
año entrante y poder buscar una diputación 
federal. En fin. 

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

*Hoy arranca el proceso intermedio, se pronostica 
triunfo del abstencionismo 

*Candidatos a convencer con propuestas
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vPresenta PRI al coordinador de 
campaña Raúl Rodrigo Pérez 

Dejan en 20 años sentencia 
a ex policías por homicidio

Por Oscar Verdín Camacho

Autoridades judiciales habrían 
emitido órdenes de reaprehensión 
contra los ex policías estatales Víctor 
Manuel Ramírez Torres “El Chespi” 
y Édgar Jassiel Guardado Ramírez, 
para que cumplan una condena de 20 
años más seis meses de cárcel por 
el delito de homicidio calificado.

El mandamiento judicial habría 
sido emitido a mediados del mes de 
mayo, una vez que la Sala Penal del 
Tribunal Superior de Justicia (TSJ) 
dio cumplimiento a diversos amparos 
de un Tribunal Colegiado.

Y si bien el fallo concluyó la 
responsabilidad de los ex policías, 
disminuyó notablemente el tamaño 
de la pena puesto que en septiembre 
del 2013 la Sala Penal había dictado 
una condena de 50 años. 

Los dos ex policías se encuentran 
libres desde finales del 2012, cuando 
fueron absueltos por el Juzgado 
Tercero Penal de Tepic. Por ello es que 
ahora se busca su reaprehensión.

Contra el tercer ex policía estatal 

Sergio Cabanillas Ulloa, que continúa 
recluido en la penal de Tepic, también 
quedó firme la condena de 20 años y 
seis meses, retirándosele los 50 años 
señalados por la Sala Penal.

*
Sergio Cabanillas fue encontrado 

responsable del asesinato de Nieves 
Fernando Acuña Garza, en tanto 
que Víctor Manuel Ramírez y Édgar 
Jassiel Guardado dieron muerte al 
menor Leonardo Daniel Ramírez 
González. 

Los hechos se registraron la noche 
del 25 de febrero del 2008, después 
de la celebración de un jaripeo en 
Atonalisco, municipio de Tepic.

Los homicidios se registraron 
cuando los ofendidos ya habían sido 
sometidos en la carretera.  

De acuerdo con el fallo definitivo, 
la condena incluye el pago a favor 
de los deudos de 117 mil 315 pesos. 
En el caso de Víctor Manuel y Édgar 
Jassiel, la suma deberá cubrirse de 
manera mancomunada.

No se determinó responsabilidad de 
los ex policías en el delito de lesiones 
en agravio de otro menor.

El Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), presentó este lunes al coordinador 
de comunicación de las campañas de los 
candidatos a Presidentes Municipales, 
Síndicos, Regidores y Diputados 
pertenecientes a la coalición “Por el 
Bien de Nayarit”, Raúl Rodrigo Pérez 
Hernández.

El encargado de presentar al nuevo 
integrante estuvo a cargo del Presidente 
del Partido tricolor en Nayarit, Juan 
Carlos Ríos Lara,  “me es muy grato 
informar a ustedes que nuestro amigo 
Raúl Rodrigo Pérez Hernández, a 

quien ustedes conocen ampliamente 
por ser una persona integrada a las 
tareas de comunicación, a partir de 
este momento se hace cargo de la 
coordinación de comunicación de las 
campañas del PRI y de la coalición 
Por el Bien de Nayarit”.

En su intervención Rodrigo Pérez 
explicó que este lunes presentó de 
manera formal su licencia para separarse 
de la Secretaría de Turismo y Dirección 
de Prensa del Gobierno Estado, aseguró 
que los trabajos en dichas dependencia 
continuarán de manera normal siendo 

atendidos por personal que ya labora 
en las mismas.

“He decidido, por convicción propia 
separarme de la Secretaría de Turismo 
por medio de licencia sin goce de 
sueldo para unirme a la labor de mi 
partido, del PRI, en esta campaña 
que tendrá lugar en el mes de junio 
y julio; Me incorporo al mejor partido, 
al mejor equipo del país, para ser un 
soldado más, vengo a sumarme a los 
trabajos que ha venido realizando el 
presidente maestro Juan Carlos Ríos 
Lara, tan exitosamente”.

Informó que durante toda la campaña 
electoral se estará informando de 
manera puntual a todos los medios 
de comunicación, y a la ciudadanía 
en general, sobre las actividades y 
propuestas de los candidatos de la 
coalición Por el Bien de Nayarit.

Aseguró que su compromiso 
es que todos los nayaritas estén 
convencidos de que su mejor opción, 
en las próximas elecciones, son los 
candidatos del PRI.

“Durante este mes vamos a estar 
informando a la ciudadanía, vamos a 
estar recordándole a la ciudadanía que 
aquellos que dicen que representan el 
cambio, ya gobernaron y lo hicieron muy 
mal –enfatizó- nosotros representamos 
la transformación y ellos representan la 
crítica, la denostación y la afectación 
a nuestro estado y a nuestro país”.

Señaló que gracias a la unidad y 
a la calidad de los y las candidatas 
de la coalición, compuesta por el 
PRI, PVM y PANAL, la alianza Por 
el Bien de Nayarit tendrá excelentes 
resultados en las votaciones del 
próximo 6 de julio.

EL REY JUAN CARLOS DE ESPAÑA ABDICA 
AL TRONO. LO  SUSTITUIRÁ SU HIJO FELIPE 

COMO FELIPE VI. DE ESPAÑA.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

                                      - - - - - - 
                   Abdica, conforme a Ley
                   lo cual resulta un enredo
                   que aprenda de José Alfredo
                   que él si sigue siendo el Rey.
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Deben presentar su renuncia o licencia 
sin goce de sueldo: Rodrigo Pérez

v *Funcionario que quiera participar en estos comicios 

vPRI hará un reencuentro con el 
pueblo en estas campañas: Ríos Lara  

Este jueves senado realiza en Nayarit Foro 
Temático para el Campo: Cota Jiménez

4

Por: MARIO LUNA

El senador de la República del PRI por 
nuestro estado, Manuel Humberto Cota 
Jiménez, dio a conocer de la serie de foros 
temáticos para reactivar e impulsar el campo 
mexicano, en donde dijo que este jueves 5 
de junio, Nayarit, será la sede del cuarto 
foro estatal, el cual estará coordinado por 
SAGARPA, esto para aprobar una nueva ley 
que impacte y beneficie al campo mexicano 
y por supuesto al del estado.

Hasta este momento se han realizado 
solo tres foros temáticos locales, uno en el 
Estado de México, Sinaloa y Coahuila, todos 
ellos coordinador por la SAGARPA, ya que 
es un compromiso del Presidente de México, 
Enrique Peña Nieto, que tenga como propuesta 
escuchar a los productores, campesinos, 
investigadores, instituciones involucradas con 
el campo, ya que dijo que es un tema muy 
sensible para el desarrollo del país.

Subrayó que la economía del pueblo 
mexicano descansa en la mayoría de las 
regiones precisamente en el campo, son 
entidades altamente productivas en alimentos, 

y que hoy por hoy el grave problema que se 
enfrenta por años  sigue siendo el mismo, 
la falta de apoyos y la nula capacidad de 
competitividad, en donde los productores no 
solo tienen problema con la comercialización 
de sus productos, sino que llegado el momento 
de la cosecha sus productos no tienen precio, 
eso es precisamente lo que se tiene y se 
busca erradicar con esta nueva ley para el 
campo.

Manuel Cota Jiménez, agregó que en 
la actualidad los campesinos no tienen 
créditos para los insumos, para las semillas 
y créditos muy elevados, por lo añadiendo el 
gravísimo problema de la falta de mercado 
de sus productos, representa el acabose 
para ellos.

Ahora los legisladores federales, tanto 
diputados como senadores, estamos 
respondiendo al llamado del Ejecutivo 
Federal para esta gran cruzada por el campo 
en México, de ahí que el compromiso es que 
este primero de septiembre, el Presidente de 
México, tenga en sus manos esta iniciativa.

Será una ley de compet i t iv idad 

agroalimentaria que dé certidumbre a los 
productores, que irónicamente producen los 
alimentos y estos no tienen precio, por ello 
no es nada justo que las grandes cantidades 
de alimentos se estén comprando en las 
distintas entidades en los grandes tiendas de 
autoservicio, más del 50 por ciento de lo que 
se compra en alimentos, se hace del interior 
del país, teniéndolos en nuestra región y lo 
peor es que se estén echando a perder, solo 
por mencionar algunos de estos alimentos, 
citamos al frijol, maíz y arroz.

El senador priista, Manuel Cota Jiménez, 
dijo que en Nayarit, el gobernador Roberto 
Sandoval junto con el Presidente de la Nación, 
Enrique Peña Nieto, le han puesto el “ojo” a 
la entidad en el compromiso por el desarrollo 
sustentable en el campo.

Al preguntarle sobre si se tiene un tema en 
particular para cada estado del país, dijo que 
existen 15 foros temáticos, el que se tiene para 
el 15 de julio, será el tema de infraestructura 
hidroagrícola y propiamente será el tema del 
canal Centenario, como una de las principales 
inversiones en el país que realiza Peña Nieto, 
dicho foro será nacional.

Refirió que esta infraestructura será de gran 
impacto y desarrollo así como de beneficio 
para los nayaritas, así como para la misma 
región noroccidente del país, será una posición 
privilegiada estar en la Costa del Pacífico, por 
lo que ahora nuestros socios comerciales, 
serán en parte los asiáticos, que serán los 
principales consumidores de alimentos en 
el mundo, pero antes de vender al exterior 
se tendrá que asegurar el consumo interno 
y este se podrá hacer, asegurándoles a los 
productores que lo que siembren y cosechen 
tendrán un precio y un mercado, por ello, hay 
que escuchar y hacer partícipes de esta ley 
agroalimentaria a los productores.

Por: MARIO LUNA

El  pres idente  de l 
Comité Directivo Estatal 
del Partido Revolucionario 
Institucional, Juan Carlos 
Ríos Lara, aseguró que 
en este proceso electoral, 
será un reencuentro con 
el pueblo lo que se haga 
por parte de ellos, ya que 
dijo que sus abanderados 
tienen permanente contacto 
con la ciudadanía.

Añadió que la gente 
tendrá la oportunidad en 
estas elecciones de ver 

de cara a los priistas, para estar 
en condiciones de nayaritas elijan 
a sus representantes populares 
que estén comprometido con el 
desarrollo de los pueblos.

Lo anterior lo dijo el líder de los 
priistas nayarita, Juan Carlos Ríos 
Lara, en el marco de la presentación 
ante los medios de comunicación 
a quien se ha designado como el 
coordinador general de la campaña 

del PRI y sus candidatos en materia 
de comunicación, designándose 
en ese cargo a Raúl Rodrigo 
Pérez Hernández, quien solicitó 
licencia de separación de cargo 
como Secretario de Turismo y 
director de prensa del gobierno 
del estado.

Dijo que a partir de hoy, el 
arranque de la campaña será con 
toda emoción y euforia, razón por 

lo cual ellos están preparados para 
ello, debido a que es una justa 
democrática, en donde los invitados 
especiales son precisamente el 
pueblo.

Subrayó que están preparados 
para el triunfo del 6 de julio, en 
donde el PRI, volverá a reafirmar 
su confianza de la gente al recibir 
el voto ciudadano en las urnas, el 
día de las elecciones.

Por: MARIO LUNA

Con el ánimo de que la 
ciudadanía esté bien informada 
del desarrollo de las actividades 
que cada uno de sus abanderados 
a los diferentes puestos de 
representación popular realicen, 
la dirigencia estatal del PRI, 

designó en esta tarde a Raúl 
Rodrigo Pérez Hernández, como 
su coordinador general del partido 
y de sus candidatos.

Dicho evento tuvo lugar en la 
sede del PRI estatal, en donde 
se dieron cita los diferentes 
representantes de los medios de 

comunicación.
Fue precisamente el propio 

presidente del CDE del PRI, Juan 
Carlos Ríos Lara, quien hizo dicha 
presentación y lo dio a conocer ante 
los comunicadores, asegurando 
que con dicho nombramiento 
se garantiza una permanente y 
estrecha comunicación con los 

medios de comunicación del 
quehacer político electoral de los 
abanderados del tricolor.

Dicho nombramiento se 
desprende del trabajo que ha 
venido realizando con los diferentes 
medios informativos, por ello en 
tiempo y forma, solicitó su licencia 
de separación del cargo como 
funcionario estatal, esta para no 
violar la ley electoral, ni cualquier 
otro ordenamiento jurídico.

En este evento, el hoy recién 
designado coordinador general 
de comunicación del PRI y de sus 

abanderados, dejó muy claro que 
todos aquellos funcionarios que 
quieran participar en esta contienda 
electoral, deberán de renunciar o 
solicitar su licencia de separación 
del cargo sin goce de sueldo, para 
estar posibilitado en participar, 
ya que el gobernador Roberto 
Sandoval ha sido categórico al 
señalar que no permitirá que 
ninguno de sus funcionarios 
anden haciendo política, y dejen 
de trabajar, es por ello que él, 
solicitó su licencia de separación 
de cargo para ser parte del ejercito 
tricolor en esta fiesta democrática 
en donde el PRI, ganará.
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El PRI listo para ir por la victoria el 6 de julio: Ríos Lara

5

Panistas y perredistas revoltosos no 
lograron desestabilizar la seguridad 

del estado: Rodrigo Pérez 

Presentan denuncia penal en 
contra del agresor del candidato 

panista de Ruiz Efraín Valdéz 
Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-El día de ayer, arribó a las 
instalaciones de la Fiscalía General del 
Estado en punto de las once horas el 
candidato a la alcaldía de Ruiz por el 
PAN, Efraín Valdés Rodríguez, quien 
era acompañado por el ex dirigente 
estatal, Ramón Cambero Pérez, para 
presentar una denuncia penal, por 
lesiones en su persona.

La agresión de la cual fue objeto 
el candidato panista, se realizó el 
pasado día jueves 29 de mayo en 
el poblado Presidio de los Reyes, 
según lo relató un acompañante del 
lesionado, por lo que el día de ayer, 
presentaron la respectiva denuncia en 
contra de su posible agresor el cual 
el día de los hechos fue detenido por 
la policía y sorpresivamente al día 
siguiente salió libre de la cárcel, por 
lo que se dirigieron a la oficina del 
titular de Averiguaciones Previas, para 
hacer entrega del documento.

Al ser abordado por los diversos 
medios de comunicación, que se 
dieron cita en ese lugar, el candidato 
panista, dijo, “yo solo me hago 
acompañar de dos o tres jóvenes 
y no siento ningún temor con nadie 
ya que no soy persona de pleito, 
por lo que me sorprendí mucho al 
ser golpeado por una persona que 
ni siquiera conozco, pero aún así 
seguiré en mi campaña, recorriendo 
la sierra y la zona urbana, te repito 
sin temor a nadie”.

Por su parte el ex dirigente 
panista, Ramón Cambero Pérez, 
manifestó, que venía acompañando 
a su compañero de partido para 
presentar una denuncia penal en 
contra del sujeto que cobardemente 
agredió al profesor, Efraín Cortés 
Rodríguez, exigiendo que caiga 
todo el peso de la ley en su contra, 
ojalá y nadie más resulte lesionado 
en este inicio de campaña electoral, 
terminó diciendo.

Por: MARIO LUNA

Ante los acontecimientos recién 
pasados de la presencia de un grupo 
de diputados federales del PRD y PAN, 
así como de los dirigentes nacionales y 
estatales de ambos partidos, en donde 
quisieron irrumpir la tranquilidad y 
paz social que se vive en la entidad, 
al querer montar un show beligerante 
y denostativo para los nayaritas ante 
los ojos propios y del país.

Lo anterior lo mencionó el coordinador 
general de campaña del PRI y de 
sus candidatos  Raúl Rodrigo Pérez 
Hernández, quien agregó que esos 
parlamentarios son unos revoltosos 
con ínfulas de beligerantes, por ello, 
los calificó de “sinvergüenzas”.

Explicó que de acuerdo a la solicitud 
que realizaran los legisladores federales 
panistas y perredistas al igual que sus 
dirigencias nacionales de partido, fue 
para que la Policía Nayarit, se quitara 
la capucha del rostro, petición que se 
analizaría y discutiría ya que el traer 
el rostro cubierto los uniformados es 
por su seguridad y de sus respectivas 
familias.

Pero pese a que ellos mismos habían 
dicho el motivo de su presencia en la 
entidad, una vez en las instalaciones 
de la Fiscalía General, cambiaron sus 
propósitos para querer enrarecer el clima 
de tranquilidad y transparencia que se 
garantiza en estos comicios electorales, 
cosa que por fortuna no consiguieron 
en sus negros propósitos.

Rodrigo Pérez, aseguró que esta 
visita de los diputados federales de 
oposición en la entidad, fue únicamente 
para atacar al pueblo nayarita y a sus 
instituciones, ya que el verdadero 
propósito de ellos, fue por un lado 
el que se pudiera legitimar en el 
estado su nombramiento de dirigente 
nacional del PAN, y el otro para hacer 
proselitismo para llegar a la dirigencia 
nacional del PRD, en este caso habla 

de Gustavo Madero y Carlos Navarrete 
respectivamente.

Añadió que este tipo de payasadas 
no le incomodan ni mucho menos le 
preocupan a su partido el PRI, ya que 
su dirigente Juan Carlos Ríos Lara, 
ha sabido conducir muy bien la nave 
priista, por lo que el temor de ellos es 
que saben que tendrán una derrota 
estrepitosa este 6 de julio.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-El día de ayer, el Presidente 
del Comité Directivo Estatal del 
PRI, Juan Carlos Ríos Lara, dio 
a conocer en conferencia de 
prensa de la integración de Raúl 
Rodrigo Pérez Hernández, como 
Coordinador General de Prensa de 
todos los candidatos de la Coalición 
Por El Bien de Nayarit.

Por lo que señaló, “me da  
mucho gusto recibir a mis amigos 
los comunicadores aquí en su 
casa, a los compañeros de los 
medios de comunicación en una 
tarea que nuestro partido en su 
responsabilidad como entidad 
pública  es mantener a la opinión 

*Ayer en la Fiscalía

pública bien informada y qué mejor 
que ustedes que estén al tanto 
dentro de lo que ocurre dentro de 
nuestro partido el PRI e informar 
oportunamente de lo que acontece 
a nuestro alrededor”.

Y abundó, “hoy de cara a una 
elección, que sin duda alguna 
será una magnífica oportunidad 
para que todos los ciudadanos 
nayaritas puedan elegir a quienes 
habrán de ocupar los cargos de 
representación popular, emitiendo 
libremente su voto el próximo 06 
de Julio en todos los rincones de la 
entidad, por los mejores hombres 

y mujeres que fueron elegidos 
mediante encuestas para este 
proceso”.

 El dirigente priista, se mostró 
emocionado y sonriente al manifestar 
estar listo el tricolor para arrancar el 
día de hoy las campañas electorales 
en favor de los candidatos priistas, 
quienes en diversos horarios estarán 
iniciando sus respectivos arranques 
las cuales considera, que serán 
un encuentro con la ciudadanía 
en busca de conseguir un amplio 
margen de triunfo en el día de las 
elecciones y seguros estamos de 
la victoria.
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Bahía de Banderas requiere de más 
transparencia en la administración: Oconnor

Política6
Desde el  primer minuto del día martes 3 

de junio el Candidato a Presidente Municipal 
de Tepic por la coalición  “Por el Bien de 
Nayarit”, Roy Gómez Olguín, arrancó su 
campaña de propuestas dirigida a los 
tepicenses, la primera de ellas la creación 
de empleos.

La propuesta consiste en disminuir los 
sueldos del Presidente Municipal, Síndico, 
Regidoras, Regidores  y Funcionarios  de 
primer nivel del Ayuntamiento de Tepic 
durante sus 3 años de gestión, con lo que 
se obtendrá un ahorro superior a los 50 
millones de pesos que se aplicarán en  la 
creación de un programa de empleo temporal 
con seguro social.

“Sabemos perfectamente lo que se 
necesita en cada colonia del Municipio, pero 
también sabemos que hay falta de empleo, 
que merecen trabajar hombres y mujeres, 
por lo que la primer propuesta del Cabildo 
será la reducción de los salarios en un 30 
por ciento menos para el Presidente, 25 
por ciento Síndico, Regidoras y Regidoras 
y 20 por ciento a los funcionarios del primer 
nivel, y de ésta forma lograr la creación de 
éste programa de empleo temporal para 
beneficiar a la gente que menos tiene en 
Tepic”.

El candidato Roy Gómez resaltó que dicho 
programa de empleo temporal considera 
también  la participación  de mujeres y 

Por Oscar Verdín Camacho

Un individuo de 62 años de edad 
fue sorprendido en una de las áreas 
de probadores de ropa de mujeres 
en Fábricas de Francia, tomando 
fotografías con un teléfono celular.

Sometido por un agente de la 
Policía Municipal asignado al centro 
comercial, Braulio Valiente Rosales 
quedó a disposición de un agente 
del Ministerio Público. Manifestó 
vivir en Andador Nubes del Infonavit 
Los Sauces.

El oficial de seguridad asignado 
tuvo que someter a Braulio con 
violencia y colocarle esposas, puesto 
que éste intentó golpearlo. 

Valiente Rosales fue identificado 
como el responsable de utilizar un 
celular para tomar fotografías a 
mujeres, a través de la parte superior 
de los probadores de ropa.

El incidente, del que no se tienen 
registros anteriores, motivaría una 
mayor alerta de los empleados para 
evitar que algún hombre ingrese a la 
zona de probadores de mujeres.

Por Edmundo Virgen

El candidato del Partido del 
Trabajo a la presidencia municipal de 
Bahía de Banderas, Juan Francisco 
Oconor Aguirre, manifiesta tener 
plena confianza en lograr el triunfo 
electoral el primer domingo de julio, 
porque de lo contrario no estaría 
participando, conoce plenamente 
sus posibilidades y estima que 
existen condiciones para alzarse 
con la victoria, toda vez que el 
pueblo está harto de vivir sumido 
en la marginación.

En Bahía de Banderas, asegura 
existe una anarquía administrativa, 
las finanzas están colapsadas y se 
requiere que se le dé un orden a 
la administración para que la obra 
pública y los programas sociales 
puedan llegar a los habitantes que 
se localizan en todos los rincones 
del municipio y que padecen muchas 
carencias y necesidades, por lo que 
es necesario que el presupuesto, así 
como los ingresos municipales  se 
canalicen en forma más equitativa a 
los diversos sectores de  la población, 
esa será una de sus principales 
responsabilidades, indico.

Del mismo modo el candidato 
expresa, que en Bahía de Banderas 
se puede apreciar a tres  municipios, 
uno el desarrollo y la modernidad de 
la zona hotelera de cinco estrellas, 
con tiendas exclusivas para el turismo 
nacional y extranjero que visita las 
playas. Pero además existe también 
el de la zona agrícola en el valle 
con campesinos que padecen de 
privaciones y que viven en el más 
completo abandono por parte de 
sus autoridades. Y otro más que 
se puede ver en lo más profundo 
en la sierra de Vallejo, donde hay 

pobladores que viven en la total 
miseria, sin que para ellos exista la 
justicia social y que a pesar de ser 
dueños de un gran litoral jamás han 
tenido la oportunidad de bañarse 
en sus aguas.

Precisamente, el constituir un 
municipio en el que no existan 
rezagos sociales tan marcados 
entre sus habitantes será una de sus 
principales prioridades al ganar la 
presidencia municipal de Bahía de 
Banderas, sentencio Juan Francisco 
Oconnor Aguirre.

v*Arranca campaña desde el primer minuto de este 3 de junio

Roy Gómez comprometido con el empleo en Tepic 

hombres mayores de 35 años de edad.
“Aquellos que no cuentan con muchas 

oportunidades, éste compromiso es de la 
fórmula del PRI y es con ustedes, con quienes 

son y seguirán siendo quienes manden en 
el Ayuntamiento de Tepic”, añadió. 

v

Sujeto tomaba fotos en 
probadores de ropa de mujeres 
* Braulio Valiente Rosales fue detenido por un 
policía municipal y turnado a una agencia del 

Ministerio Público.

Orientación Psicológica Familiar
¿Te sientes triste, desanimado, que nadie te valora? 

¿Tu familia no es lo que tú has querido a través de los años? 
¿Tienes problemas matrimoniales y no sabes que decisión tomar? 

¿Tus hijos se comportan de manera desordenada y no sabes por qué?

 Además, ofrecemos cursos, tAlleres y conferenciAs

Visítanos y te orientaremos con profesionalismo, capacidad y comprensión. 

 
Citas: 311 136 89 86
Psicólogo José Miguel cuevas DelgaDillo

Precios accesibles
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-Familias de la etnia Cora desean fundar una colonia, piden la 
intervención del estado.

vVecinos de colonia Lomas de la 
Laguna llevan dos décadas sin drenaje 

Equipo de la Gente rumbo a la victoria

7

A partir de las 00:00 horas de este martes, 
iniciaron formalmente las campañas electorales 
de los candidatos y candidatas de la coalición 
“Por el Bien de Nayarit”, y será el próximo 
6 de Julio cuando los ciudadanos emitan 
su voto para designar a los  20 presidentes 
municipales y síndicos, 138 regidurías y 18 
diputaciones locales.

Después de que se aprobaron las 
candidaturas de la Alianza por el Bien de 
Nayarit, se dieron cita en el Auditorio de 
la Gente, cientos de mujeres y hombres 
militantes y simpatizantes del PRI para dar 
inició con las candidatas y candidatos a la 
campaña electoral.

 Una campaña basada en propuestas y 
soluciones para los nayaritas es la que se 

Por Edmundo Virgen

Unas 170 familias de la colonia  
Lomas de la Laguna durante años 
han solicitado a las diferentes 
autoridades estatales y municipales 
la introducción del drenaje sanitario 
y hasta la fecha no han logrado que 

se les cumpla esta petición, aunque 
hay que precisar que en una primera 
etapa se introdujo el servicio en ciertas 
calles del asentamiento, solo que 
la segunda etapa de la obra no se 
realizo debido a que la tubería debería 
cruzar por un predio propiedad del 
ejido Heriberto Casas y esto impidió el 

avance de los trabajos, lo que causo 
que todas estas familias quedaran 
sin el servicio y por este motivo 
los vecinos este lunes solicitaron 
una entrevista con el gobernador 
del estado para buscar solución a 
esta añeja demanda.

Al respecto, la presidenta del 
Comité de Acción Ciudadana de la 
colonia Lomas de la Laguna, María 
Guadalupe Vázquez, señaló que la 
petición de introducción de drenaje 
sanitario para estas 170 familias 

por varios años ha permanecido 
estancada, lo que ha impedido que 
todos estos vecinos puedan contar 
con el servicio, es por eso que los 
afectados este lunes solicitaron una 
entrevista con el gobernador del estado 
para pedir su intervención y se pueda 
lograr la autorización del ejido para la 
continuación de los trabajos, toda vez 
que los demandantes todavía tienen 
en sus viviendas fosas sépticas y 
es necesario que ya se les dote del 
servicio de drenaje, expresó.

Cabe comentar, que este grupo de 

vecinos también se hacía acompañar 
por unas 50 familias de la etnia Cora, 
quienes solicitan de las autoridades 
estatales su gestión para poder 
comprar el predio descrito, propiedad 
del ejido mencionado, el cual se 
localiza a un costado de la colonia 
San Juanito, todo ello con la finalidad  
de lotificarlo para construir un pie de 
casa para los miembros de la etnia 
que suman cerca de 200 familias, 
tal como se hiciera hace años con 
la fundación de la colonia Zitacua, 
acotaron.

llevará a todos los rincones del estado, los 
candidatos y candidatas se encuentran listos 

para ganar las elecciones del próximo 6 de 
julio, y durante un mes recorrerán las calles de 

cada municipio tocando puertas, escuchando 
peticiones y exponiendo sus propuestas.

Clases de lecto-escritura 

personalizada, costo 

muy accesible $80 pesos 

por dos horas, informes 

a los teléfonos 2 143297 y 

311 1557641.
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Por Mary Castro 

Fabián Daniel Soto Acosta es el joven 
triunfador de Mr. Model Nayarit 2014, el 
certamen masculino de mayor prestigio en el 
país y el único con presencia internacional. 
Con 23 años y 1.77 de estatura el estudiante 
de gastronomía practica fútbol, frontón y gusta 
de ir al gimnasio a entrenarse.

 
Tras una difícil decisión para el jurado 

calificador Fabián Soto obtuvo el primer lugar 
en Nayarit mientras que Williams Ramón 
Luna Benítez es el suplente y como finalistas 
José Antonio Berumen Trejo, Héctor Alonso 
Breceda Ruelas, Carlos Iván Vargas Rodríguez 
y Arnold René Lugo Rocha.

Fabián representará a Nayarit en el certamen 
Míster Model México, en Mazatlán, Sinaloa 
donde la competencia es entre 32 candidatos 
de toda la república mexicana y tiene la 
oportunidad de participar en tres certámenes 
internacionales: Míster Internacional, Míster 
Universe y Míster Earth.

Fue manifiesto el resultado de tres meses de 
intensa preparación y disciplina y  los premios 
especiales fueron para Arnold René Lugo 
Rocha como Míster Simpatía y para Fabián 
Soto Míster Fotogenia por su proyección 
fotográfica y el Top Fitness por su esfuerzo 
y dedicación en el gimnasio. 

En la noche de la gran final los jóvenes 
realizaron tres pasarelas en traje casual, traje 
de baño y traja de gala ante el jurado presidido 
por Oscar Servín, Director Nacional de Mr. 

Model México; Dinora Briseño, Directora de Mr. 
Model Sinaloa y Alejandro Salas Soberanes, 
Mr. Model Sinaloa 2013.

También Chris Femat, fotógrafo oficial de Mr. 
Model México y el orgullo de este certamen el 
joven Hans Briseño, Mr. Model México 2012, 
tercer finalista en Mr. Internacional 2013 y Top 
Model Latinoamérica 2014 y como invitado 
especial Miguel Ángel López Peraza, Mr. Model 
N a y a r i t 
2013.

La gran 
noche de 
la final de 
Mr. Model 
N a y a r i t 
2014  fue 
engalanada 
c o n  l a 
p resenc ia 
de Yessica 
O r o z c o , 
N u e s t r a 
B e l l e z a 
Nayarit 2013; 
A l o n d r a 
M e n d o z a , 
S e ñ o r i t a 
Tepic 2005; 
famil ias y 
amigos de 
todos los 
aspirantes, 
diseñadores 
de moda, 
productores 

de espectáculos y la participación de la 
compañía de danza Jolivan.

El staff de Mr. Model Nayarit 2014 conformado 
por los franquiciatarios Luis Alejandre, e Irving 
Guitrón, Mary Castro, Comunicación; Juan 
Bernal, Asesor de imagen y el coreógrafo 
Raúl Rodríguez, agradeció el apoyo de los 
patrocinadores y de los medios de comunicación 
en voz de los conductores del certamen Citlali 

López y Luis Mora.

Míster Model Nayarit es la franquicia estatal 
de la marca Míster Model México un certamen 
sin precedentes en el estado que busca la 
armonía en cuerpo y rostro y la integridad moral 
de los participantes. Promueve la activación 
física, la cultura y resalta la masculinidad a 
través del respeto, la responsabilidad y la 
disciplina.

Con el lema “lo mejor del hombre”, Fabián 
Soto es Mr. Model Nayarit 2014
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Pancho López quiere un 
Amatlán de Cañas transformado

Renuncia de director soluciona 
conflicto en la prepa 6 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Pocas 
batallas políticas han sido tan fáciles 
como las ya cercanas del 6 de julio 
del 2014 para Santiago Valderrama, 
quien en sólo 6 meses, definió que 
era el mejor elemento para ganar la 
regiduría de la séptima demarcación, 
si bien se han escrito incontables 
veces y se le reconoce que es el 
mejor gracias a su cuota de buena 
definición.

Muchos han pretendido hablar 
mal de su persona pero han sido 
derrotados por la calidad política 
de Santiago Valderrama Pérez, quien agradece al señor gobernador 

Roberto Sandoval la oportunidad 
que le da de servir a su gente y 
define a Roberto Sandoval como 
el gobernador perfecto, dice es un 
hombre que apoya y se preocupa 
por los campesinos.

Cabe señalar que Santiago 
Valderrama es un luchador social 
integro con la tendencia de dar sin 
recibir lo que es aun mejor es que 
tiene ángel, Chago Abatirá el hambre 
en las comunidades rurales con 
sus acertados proyectos, un 85 por 
ciento desbancando otros proyectos 
sin identidad, es todo es un líder 
que busca imponer su categoría en 
este rubro.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
empresar io Pancho López 
demostró ser de una familia con 
suerte, al quedarse como candidato 
a la alcaldía por el PRI en Amatlán 
de Cañas, quedó porque cuenta 
con los enlaces empresariales 
para generar diversos empleos, 
que es lo que más se requiere 
en el municipio de Amatlán, por 
aquellos lugares hay muchos 
jóvenes desempleados.

Manifestó Pancho López que no 
fue impuesto por nadie, la gente 

me conoce saben que asumo los 
compromisos con responsabilidad 
además cuento con las estructuras 
que se requieren para hacer 
intensa campaña por todo el 
municipio de Amatlán de Cañas, un 
municipio con muchas carencias 
y necesidades por resolver, 
lo haremos con un gobierno 
honesto en busca de mejores 
condiciones.

Al pueblo hay que hablarle de 
frente y con la verdad como lo sé 
hacer, vengo a servir no a confrontar 
porque los enfrentamientos internos 
solo provocan división y atraso 
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Ixtlán del Río
Piolín, un nuevo rostro al servicio de Ixtlán

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Crece 
la inquietud entre el personal 
sindicalizado de la Preparatoria 
Seis ubicada en este municipio, el 
director sigue montado en su macho, 
no quiere dimitir al cargo lo que 
puede dar solución a la problemática 
existente en la Prepa.  Cabe señalar 
que el director fue acusado de 
autoritarismo, prepotencia y diversas 
irregularidades que amplían el 
compás de enojo.

En opinión de varios padres de 
familia, el alargamiento de este 
conflicto pone en riesgo la situación 
financiera de la institución, por lo 
que sugieren que si el director no 
quiere renunciar debe darle al grupo 
opositor la sub dirección y llegar 
a un acuerdo en beneficio común, 
por lo que exhortan al directivo 
que presente su renuncia o de 

opciones alternas para resolver 
el conflicto.

Urge detectar las llamas de este 
conflicto y según la perspectiva 
se debe de dar la solución con 
eficacia y fortalecimiento escolar 
no es conveniente respaldar a un 
director, que no dá el ancho, ni 
dá respuesta a las necesidades 
académicas, tiene que haber 
mejores procedimientos y técnica 
por parte de rectoría para evitar 
este tipo de fricciones en este 
medio educativo.

Al precisar su concepto a la 
solución de esta problemática social 
educativa y sindical, tiene que ver 
argumentos sólidos que puedan 
resolver cada caso, contando 
con la invaluable colaboración 
del delegado sindical local David 
Salas García, quien maneja bien 
el principio de proporcionalidad y 
el buen juicio de razonabilidad en 
este tipo de conflictos.

Chago Valderrama será el verdadero 
ganador en la batalla del 6 de julio

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Roberto 
Félix, es un joven empresario el cual 
se preocupa y se ocupa por generar 
empleos y mejor calidad de vida en su 
comunidad quiere la regiduría de la 
quinta demarcación porque ha visto 
mucha pobreza, por lo que pretende 
que se mejore la situación financiera 

de sus representados, que se les 
permita organizarse con iniciativa 
y capacidad de decisión.

Roberto Félix, quiere ser un regidor 
diferente un regidor que no haya sido 
puesto por arreglos o compromisos 
de partidos, pretende ser el nuevo 
rostro y la voz de la demarcación 
cinco dentro de cabildo para que 

se le dé reconfiguración al producto 
de la iniciativa privada y se le dé 
mayor autonomía de gestión y de 
presupuesto al ayuntamiento con 
mayor elasticidad en apoyo de la 
sociedad.

Se tiene que legislar en pro de 
desarrollo de los diversos grupos 
vulnerables; la familia, los adultos 

en plenitud, los niños, niñas y los 
adolecentes, las personas con 
capacidades diferentes y las mujeres. 
Como regidor, destacó el famoso 
“Piolín”, buscaré imprimir un renovado 
sello al servicio público que se brinda 
en el rubro de asistencia social con 
un nuevo componente no provisto 
por la ley: amor para los que menos 
tienen y los más desprotegidos.

9

social que frena el desarrollo 
económico y social de esta 
tierra, lo que significa que todos 

salimos perdiendo se tiene que 
implementar un gobierno honesto 
en este municipio serrano.
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Por la bendición de Dios fui 
llamado a la selección mexicana 

al Mundial: Javier Aquino 
C H I C A G O ,  E S TA D O S 

UNIDOS.-Como una bendición 
de Dios calificó Javier Aquino su 
llamado a la selección mexicana 
para ocupar el sitio del lesionado 
Luis Montes, de cara a la Copa 
del Mundo Brasil 2014.

"Yo creo que esto es una 
bendición de Dios, estar aquí 
cuando no había tenido la 
posibilidad de estar en la lista 
de 23", señaló a su llegada al 
aeropuerto para incorporarse 
al equipo.

Recordó que se enteró de su 
convocatoria cuando recibió una 
llamada de su familia, la cual le 
preocupó al pensar que algo malo 
había sucedido.

"Fue un poco de sorpresa al 
principio por lo que me comentaban, 
fue un sentimiento de frustración 
por lo que le pasa a Montes, 
después de eso lo empecé a 
asimilar, me encontré sorprendido, 

feliz", declaró.

Reconoció qué en su momento 
no le fue sencillo asimilar que 
estaba fuera de la justa mundialista, 
"uno trabaja día a día para eso 
y cuando no recibes un premio 
a tu trabajo, es un golpe fuerte; 
para mí fue difícil los primeros 
días, difícil de asimilar".

"Las cosas que se dijeron fue 
un momento de enojo, quizás de 
frustración de mi parte, pero no 
fue en ese tono de que decidiría 
si sí o no (regresaba al "Tri") 
simplemente dije que seguiría 
trabajando para tener en el futuro 
la oportunidad de regresar a 
selección nacional", externó.

Finalmente, afirmó que llega 
bien en lo físico, ya que se mantuvo 
trabajando con el Villarreal en la gira 
que realiza por Asia. "Físicamente 
estoy bastante bien, ahora habrá 
que sacar el viaje y reportarme 
listo", sentenció.

Brasil debe cuidarse del TRI: “Piojo” Herrera

Nacional10

El “Piojo” Herrera da a 
conocer el 11 contra Bosnia 

CHICAGO.- “El Piojo” Herrera dio 
a conocer el once titular que utilizará, 
donde destaca que sólo tres jugadores 
repiten como titulares.

Los 23 jugadores del Tricolor 
ya entrenaron en la cancha del 
Soldier Field para el enfrentamiento 

de este martes contra Bosnia-
Herzegovina.

La alineación de México contra 
Bosnia sería: Talavera; Ponce, 
Moreno, Salcido, Reyes, Layún; 
“Gallito”, Herrera y Peña; “Chicharito” 
y Raúl.

El seleccionador mexicano 
Miguel Herrera dijo hoy que Brasil 
deberá cuidarse de la "entrega y 
determinación" mexicana y anticipó 
que el equipo luchará por cortar 
las conexiones de Neymar en 
su duelo de la Copa del Mundo 
del 2014. 

"Tenemos que ser conscientes 
de que vamos a jugar contra el país 
sede, el más fuerte porque así lo 
dice la historia, pero tenemos que 
salir a matarnos", afirmó Herrera 
en un análisis sobre Brasil que ha 
sido divulgado por fifa.com. 

En su anál is is,  Herrera 
reconoció en Neymar al jugador 
brasileño más talentoso, a la 
"figura emblemática" del equipo 

y del Mundial. "Tendremos que 
estar atentos para poder parar 
a un jugador de esa calidad", 

apostilló. 
Herrera consideró que el equipo 

debe evitar que Neymar reciba el 
balón porque es un jugador con 
la habilidad de marcar diferencia 
en el partido. 

"Hay que tratar de cortar esa 
conexión, evitar que le llegue la 
pelota será importante", declaró 
el técnico mexicano sobre este 
jugador del que destacó su 
habilidad para quitarse a dos o 
tres rivales. 

Herrera advirtió que ante Brasil, 
su rival el 17 de junio en Fortaleza, 
"México va a luchar por todas las 
pelotas divididas" y a correr "mucho 
más que el rival" si quiere tener 
alguna oportunidad de ganar. 

El Soldier Field lució perfecto 
tanto dentro como fuera y sólo falta 
que comience a rodar el balón. Tal 
parece que las preocupaciones se 
han ido, y una vez superado el trago 
amargo de la lesión de Luis Montes, 
los seleccionados lucen relajados y 
de muy buen ánimo.

La práctica del día inició con una 
charla en medio de la cancha para 
después dar paso a ejercicios de 
estiramiento y futbol en espacios 
reducidos.

Bromas, risas, aplausos y hasta 
“zapes” cuando se cometía un error 
fueron parte del show al interior del 
combinado azteca.

Miguel Herrera seguirá probando 
sus piezas, un día antes del encuentro 
decidió usar la siguiente alineación 
que probablemente será la que salte a 
la cancha el martes por la noche.

Tras poco más de una hora 
la práctica vespertina culminó y 
tanto jugadores como el estratega 
nacional atendieron a los medios 
de comunicación.

El técnico apuntó que México 
se crece ante rivales fuertes por 
lo que el de Brasil pinta para ser 
un buen partido, como el que hizo 
en la Copa Confederaciones no 
obstante que fue superado 2-0 

por los brasileños. 
"Ganarle a Brasil en Brasil nos 

va a vestir y nos va a poner en 
todo lo alto. Esa es la mentalidad 
que tenemos que tener", apostilló 
Herrera. 

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” Tel. 2132320 
2132315
2132313
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Alertan por depresión tropical 
en la zona sureste del país 

Exhortan a papás a monitorear 
las redes sociales ante el Bullying 

Nacional

Encuentran Biblia de más de mil 500 años 
que afirma que Jesucristo no fue crucificado 

La Secretaría de Gobernación 
(Segob) y la Comisión Nacional del 
Agua (Conagua) alertaron que por la 
Depresión Tropical 2-E se esperan 
lluvias intensas en toda la zona sur 
y sureste del país.

Mantuvieron su proyección de 
ciclones para el Pacífico y el Golfo 
de México, al señalar que se esperan 
17 fenómenos en el primer caso, 
siete con potencial de convertirse en 
huracán, de los cuales uno ya ocurrió, 

que fue el caso de “Amanda”.

Señalaron que hay probabilidad 
de que la depresióncontinúe 
acercándose a costas de Oaxaca 
y Chiapas, donde ocasionará lluvias 
extraordinarias para las próximas 
horas.

Exhortaron a la población a 
mantenerse atenta a los avisos 
que emite el Servicio Meteorológico 
Nacional, Protección Civil y autoridades 

estatales y municipales.
A las 19:00 horas, la Depresión 

Tropical 2-E en el Golfo de 
Tehuantepec, se localizó a 275 
kilómetros al sur-oeste de Tapachula, 
Chiapas, a 340 km al sur-sureste 
de Salina Cruz, Oaxaca y a 575 
kilómetros al sureste de Punta 
Maldonado, Guerrero; incrementó 
ligeramente su intensidad al registrar 
vientos máximos sostenidos de 55 
kilómetros por hora, rachas de hasta 
75 kilómetros por hora y movimiento 

lento hacia el nor-noroeste a seis 
kilómetros por hora.

La Comisión Nacional del Agua y 
el Servicio Meteorológico Nacional 

exhortan a la población a mantenerse 
informada sobre las condiciones 
meteorológicas mediante la cuenta 
de Twitter @conagua_clima y en 
sus páginas de internet.

Los padres de familia deben 
ser orientados y capacitados en 
el tema de las redes sociales con 
el fin de prevenir el acoso escolar 
o bullying que se da a través de 
estos medios, ya que la prohibición 
no es una solución, indicaron 
especialistas.

En entrevista por separado, 
Joaquín Ramírez Buentel lo, 

coord inador  académico de 
Licenciaturas y Posgrados de 
la UPAEP online, y de Cirilo 
Salas Hernández, presidente de la 
Comisión de Educación, coincidieron 
en que los papás deben lleva a cabo 
un monitoreo de lo que hacen sus 
hijos en las redes sociales.

El especialista de la Universidad 
Popular Autónoma del Estado 

de Puebla (UPAEP) consideró 
que las redes están demasiado 
permeadas.

Precisó que muestra de ello es 
que un 70 por ciento de la población 
que se encuentra en Internet 
usa alguna de estas formas de 
comunicación, de ahí, que es un 
número bastante grande.

"La única manera en la que 
podemos controlarlo es que los 
padres tengan acceso a la red 
del menor, a veces sucede que el 
niño no deja el acceso al padre o 
el padre no sabe de este tipo de 
tecnología y por tanto no tiene una 
cuenta donde pueda monitorear", 
anotó.

Ramírez Buentello mencionó 
que en algunas ocasiones lo que 
sucede es que el niño no sea tan 
auténtico si sabe que el padre está 
presente en su cuenta de redes 
sociales.

Refirió que "un pariente muy 
cercano de los padres son los que 
están al pendiente de los niños 
en donde una tía o primo pueda 
estar monitoreando todo lo que 
sucede y puede decir a los papás 
lo que ve".

Ejemplificó que hay varios casos 
en donde una niña comenzó a 
publicar cosas relacionadas con 
suicidios, de ahí, que una tía fue 
quien le dijo a la mamá, ya que 

ésta no tenía contacto con las 
redes sociales y con ello se pudo 
hacer algo al respecto.

"Otro caso es el de un muchacho 
que empezó a publicar fotos con 
armas de alto calibre, de ahí, que 
fue una tía la que le dijo al papá 
que su hijo estaba publicando esto 
y con ello tuviera cuidado porque 
no sabía si estaba metido en algo 
ilegal", apuntó.

Ramírez Buentello señaló que si 
se prohíbe no se va a lograr nada, 
la única forma para poder tener 
un control real y saber si están 
siendo agredidos o lastimado es 
por medio del monitoreo de una 
persona cercana.

Una Biblia con más de 1.500 
años fue descubierta en Turquía y 
es motivo de preocupación para el 
Vaticano. Eso es porque esta Biblia 
contiene el Evangelio de Bernabé, 
que fue uno de los discípulos de 
Cristo, que viajaron con el apóstol 
Pablo, la cual mantiene una visión de 
Jesucristo similar a la del Islam.

El libro habría sido descubierto 
en el año 2000 y ha sido mantenido 
en secreto en el Museo Etnográfico 
de Ankara. El libro, hecho en cuero 

tratado y escrito en un dialecto del 
arameo, el idioma de Jesucristo, 
tiene páginas negras, debido a 
la acción del tiempo. Según las 
noticias, los expertos evaluaron 
el libro y se aseguraron de que 
es original.

Las autoridades religiosas de 
Teherán insisten en que el texto 
demuestra que Jesús no fue 
crucificado, no era el Hijo de Dios, 
sino un profeta, y llamó a Pablo, 
el “impostor”. El libro también dice 

que Jesús ascendió al cielo vivo, 
sin haber sido crucificado, y Judas 
Iscariote habría sido crucificado 
en su lugar.

Habla sobre el anuncio que dio 
Jesús de la venida del Profeta 
Muhammad, quien fundaría el 
Islamismo 700 años después de 
Cristo. El texto prevé la llegada de 
la último mesías islámico, hecho 
que no ha sucedido todavía.

El  Vat icano ha mostrado 

preocupación por el descubrimiento 
del libro y pidió a las autoridades 
turcas para que expertos de la Iglesia 
Católica evalúen el contenido del 
libro en la Iglesia Católica. Se cree 
que la Iglesia Católica en el Concilio 
de Nicea, ha realizado la selección 
de los Evangelios que formarían 

parte de la Biblia, suprimiendo 
algunos, entre ellos posiblemente 
el Evangelio de Bernabé.

También existe la creencia de 
que había muchos otros evangelios, 
conocidos como Evangelios del 
Mar Muerto.
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Por: Reporteros zona norte 
de Nayarit

 
Ayer lunes se dio a conocer que 

hoy martes 3 de Junio darán inicio las 
campañas políticas en el municipio 
de Tuxpan donde los candidatos a 
los diferentes puestos de elección 
popular ya sea para presidente 
municipal, síndico y regidores 
tendrán que dar lo mejor de sí para 
convencer al electorado de que son 
la mejor opción para el municipio 
de Tuxpan, donde tanto el Gordo 
Valenzuela candidato a la Alcaldía 
por Movimiento Ciudadano, Salvador 
Saldaña por el Revolucionario 
Institucional, Javier Rosales Pavías 
por el PRS, Francis Velázquez 
por el PT y Antonio Serrano por el 
PAN-PRD tienen todos grandes 
posibilidades de triunfo en las 
elecciones constitucionales que 

se efectuaran transcurridos los 
próximos 32 días.

Nadie de los candidatos antes 
mencionados la tiene cuichita, 
todos y cada uno de ellos tiene sus 
simpatizantes y seguidores así como 
sus detractores que buscaran a toda 
costa de desacreditarlos mediante 
guerras sucias y otras artimañas 
con tal de ganar adeptos. 

El diputado con licencia José 
Antonio Serrano Guzmán y el señor 
Jorge Vega Partida candidatos a 
Presidente Municipal y Diputado 
local respectivamente por la alianza 
de facto PAN-PRD se dio a conocer 
que iniciaran campaña mañana 
miércoles en el populoso barrio de 
pueblo nuevo. 

Suerte a todos ellos y que gane 
el mejor.  

Reporteros zona norte de 
Nayarit. 

Recientemente reportaron a los 
teléfonos de emergencias del estado 
de Guerrero, que la delincuencia 
organizada había vuelto hacer de las 
suyas y en esta ocasión fueron nueve 
las personas asesinadas, además 
se reportó que fueron “levantados” 
15 taxistas en varios hechos en 
Chilpancingo. 

Eran aproximadamente las 5:00 
horas de este pasado fin de semana 
cuando las autoridades tomaron 
conocimiento sobre el hallazgo de tres 
hombres decapitados a un lado de la 
carretera federal México- Acapulco, 
muy cerca de Petaquillas.

Los cuerpos estaban divididos en 
dos partes, las cabezas en el piso a 
un lado de la carretera, y los cuerpos, 
pendían atados a un puente elevado 
en la entrada a la población.

Según trascendió, los asesinos 
dejaron un narco-mensaje a un lado de 
los cuerpos, mismo que fue reti¬rado 
por las autoridades. Sin embargo, 
medios de la zona aseguraron que 
en ella se advertía el incremento de 
la violencia en la entidad.

Posteriormente, se infor¬mó que 
en varias partes de esa capital estatal, 
ejecutaron a seis sujetos más, aunque 
hasta el momento de esta edición no 
se han aportado más detalles.

Un poco más tarde, se reportó 
que 15 taxistas fueron secuestrados, 
se rumoró que al parecer podrían 
ser informantes del 
grupo delictivo ‘Los 
Rojos’, que opera en 
la región.

En Nayarit gracias 
al gobernador Roberto 
Sandoval, al Fiscal 
general Edgar Veytia y 
a todos los elementos 
que integran la policía 
Nayarit dejamos de 
ver estas atrocidades 
y en nuestro estado 

Hoy martes inician campañas 
políticas en el municipio de TuxpanMatan a nueve y secuestran a 15 taxistas; 

3 decapitados cuelgan de puente

*No cesa la delincuencia en el estado de Guerrero 
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Tuxpan

La alianza de facto PAN-PRD abrirán campaña mañana 
miércoles en el populoso barrio de Pueblo Nuevo.

*Gracias a Roberto Sandoval en Nayarit ya dejamos 
de ver estas atrocidades: Ciudadanos

gozamos de una paz que no teníamos, 
lo que les ha dado confianza a los 
inversionistas extranjeros que están 
invirtiendo grandes capitales que 
generaran para los paisanos nuevas 
fuentes de empleo y con ello desde 
luego se estará reactivando en la 
economía en gran parte del territorio 
Nayarita. 

Esta es una razón de bastante peso 
para que los elementos de la Polinay 
no se quiten el pasamontañas, primero 
porque la delincuencia organizada 
que en Nayarit está casi erradicada, 
arremeterá en contra de ellos como 
de sus familias tal y como ya lo han 
hecho en el pasado y segundo es 
fundamental que contemos con una 
policía de elite como la que tenemos 
los Nayaritas si queremos que siga 
predominando la paz social que por 
cierto en el gobierno de señor Ney 
González estaba secuestrada por la 
malandrinada. 

Hasta ahora nos queda muy claro a 
un gran número de comunicadores en 

el estado que la visita de los señores 
Gustavo Madero y Carlos Navarrete 
dirigentes nacionales del PAN como 
del PRD respectivamente a la fiscalía 
del estado fue solo de protagonismos 
porque en Nayarit no tenemos los 
problemas que se viven en otros 
estados de nuestro país, en el que 
Guerrero está encabezando la lista 
de los estados más conflictivos, con 
alto índice de asesinatos a sangre fría, 
robos, extorciones y secuestros. 

Si Gustavo Madero y Carlos 
Navarrete desean en verdad hacer 
algo por nuestro país que empiecen 
por gestionar ente el gobierno federal 
más recursos económicos como 
humanos para que erradiquen tantos 
desmanes en el estado de Guerrero 
como en otros del país donde hace 
mucha falta la generación de fuentes 
de empleo muy bien remuneradas 
para que nuestros jóvenes dejen de 
arriesgar sus vidas en el falso mundo 
de las drogas y el narcotráfico, en 
donde la mayoría de los casos no 
existen hasta ahora finales felices.

“PESCADERÍA EL TUTA” 

Ahora en un nuevo local, por 
calle Hidalgo, entre Guadalajara 
y Querétaro, antes “Materiales 
Parra”, en Tecuala, Nayarit.

Le ofrece:
Pescados y mariscos 
frescos de la 
temporada, como 
son: Curvina, Pargo, 

Robalo, Camarón 
fresco (chico y grande), 
pulpo, mojarra; en las 
diferentes variedades.

Visítenos y compare 
nuestros precios.

Atendidos personalmente por el popular “Tuta”.
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Lucero de Fátima Rodríguez inició su 
campaña hoy en la demarcación 2 en Tecuala

*En Tecuala 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Al  llegar el plazo legal para 
la campaña electoral 2014, este martes 
3 de junio, Lucero de Fátima Rodríguez 
Allende, muy temprano empezó su trabajo, 
en su demarcación la # 2. nominada por ser 
lo que la ley pidió a los partidos políticos 
y la alianza de facto PAN-PRD, lo están 
cumpliendo llevando el porcentaje de mujeres 

candidatas  en esta elección local 2014, y 
Lucero de Fátima.

No se ha dormido en sus laureles, sabe 
que esta campaña electoral es muy corta y 
tiene que trabajar muy duro, la confianza que 
tiene con los habitantes de esta demarcación 
la han hecho una contrincante política, que se 
ha puesto ya con un porcentaje de aceptación 
muy bueno, las estadísticas la ponen como una 

de las favoritas para ganar esa demarcación 
electoral, y no es para menos la ciudadanía 
ya la tienen bien identificada y dicen vamos 
a darle el voto porque estamos seguros que 
será una buena edil en el próximo cabildo 
que habrá de conformarse  a partir del 17 de 
septiembre del año en curso y lo sabe y le 
queda claro a Lucero de Fátima que tendrá que 
apretar el paso porque la campaña electoral 
terminará el 2 de julio próximo. 

Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- El candidato a regidor de 
la alianza Por el Bien de Nayarit por la 
demarcación # 7 Federico Romero Mejía,  
empezó hoy martes 3 de junio como lo marca 

la ley electoral, comenta para este medio 
informativo que trabajará para que los electores 
de su demarcación crean en su proyecto 
de buscar los recursos junto al candidato a 
presidente municipal para beneficiar a todos los 
habitantes de esta demarcación y aclara que 

las cosas no son 
tan fáciles porque 
encontraremos 
unos electores 
que ya no creen 
en los políticos 
p o r q u e  l e s 
han dado pura 
demagogia y el 
tratará de trabajar 
p a r a  p o d e r 
reconquistar la 
confianza de la 
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Federico Romero Mejía inició su 
campaña este martes como candidato 

a regidor por la demarcación 7 
gente.

Con hechos, con trabajo, lograré que mi 
demarcación, su gente me reclame lo que no se 
a echo en esa demarcación comprometiéndome  
que si llegó a ser favorecido con su voto 
que estoy seguro que si lo harán, trabajaré  
hombro con hombro, con todos los habitantes 
pertenecientes a esta gran demarcación la 
numero 7 que conforman los poblados de San 

Felipe, Huachotita,  El Filo, a ellos me voy a 
dirigir siempre con la verdad y mirándolos a 
los ojos, les diré este candidato a regidor por 
estas comunidades les va a cumplir con la 
mayoría de sus peticiones siempre y cuando 
sean para beneficio de sus habitantes, por eso 
quiero que me favorezcan con su voto para 
poderles cumplir las peticiones, de acuerdo 
con las reglas gubernamentales.  
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Realizarán reunión para brindar 
apoyos a talentos artísticos

Filomeno cazares Ornelas festeja el 
cumpleaños de Lucio Santana Zúñiga

Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- El candidato a regidor 
de la alianza Por el Bien de Nayarit 
por la demarcación # 3 Filomeno 
cazares Ornelas, y su distinguida 
esposa, acompañados de vecinos 
y amigos de la demarcación antes 
mencionado saborearon  una rica y 
sabrosa cena con unas aguas frescas 
para mitigar este exagerado calorcito 

que últimamente ha caído con fuerza 
en este municipio, así festeja su 
cumpleaños  Lucio Santana Zúñiga, 
candidato a presidente municipal 
con los presidentes de seccionales 
553y 554, rodeado de familiares y 
amigos.

Lucio Santana al lado de su señora 
esposa Sandra Partida y la candidata 
a diputada local Blanca Patricia Parra 

Grave, los amigos y vecinos que lo 
acompañaron fueron: Marco Antonio 
Covarrubias Patrón, Hilario Cataño, 
la señora Yolanda Bojórquez, Alfredo 
Mendoza, presidente de Nueva Alianza 
en el municipio, Abel Ismerio Osuna 
líder de los gastronómicos, Efraín 
kichick la Familia Rodríguez, José 
Andrés Lopez Arámbula y su esposa 
Rosa Segura, Guadalupe Colio y 
José Huerta.
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El próximo jueves 5 de junio a las 11 horas 
en la Casa de la Cultura “Alí Chumacero”  

se estará realizando una reunión de 
información, que será presidida por los   

responsables del Programa 
de Estímulo a la Creación 
y al Desarrollo Artístico 
(PECDA) 2014, donde se 
ofrecen apoyos económicos a 
todos los artistas, creadores 
y promotores culturales de 
los municipios de Acaponeta, 
Tecuala y Huajicori, con la 
intención de asesorar a los 
interesados a bajar esos 
recursos.

El PECDA promueve 
e l  d e s a r r o l l o  y 
profesionalización de los 
creadores, intérpretes, 
investigadores y promotores 
culturales en las Entidades 
Federat ivas,  a t ravés 
estímulos económicos a 
proyectos culturales, que 
se otorgan mediante su 
participación en convocatorias 
públicas a nivel estatal.
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Bahía de Banderas

Surfistas de Riviera Nayarit 
son los mejores de México

La gente quiere regidores sensibles, que se 
identifiquen con las personas, Jesús Castro 
es un candidato del pueblo, justo lo que 
queremos y necesitamos, por eso lo vamos a 
apoyar durante la campaña, yo andaba en la 
ciudad de México viendo unos asuntos, pero ya 
estoy aquí para trabajar a favor de Chuy y de 
los candidatos del PRI, sintetizó con sobrada 
energía la señora Ramona Martínez.

Líder de las mujeres artesanas y trenzadoras 
de playa, coordinadora de la demarcación 
cuatro en Mezcales, recibió al reportero en 
su domicilio particular para manifestar su 
apoyo a Chuy Castro y su incorporación a 
los trabajos de campaña que a partir del día 

tres de junio se realizarán para llevar al triunfo 
a sus candidatos del PRI encabezados por 
José Gómez Pérez, candidato a presidente 
municipal.

Jesús Castro es de lucha, conozco a su 
padre Obdulio de hace más de 40 años, 
Chuy tiene bien cimentados su valores, sus 
principios, Chuy es un político nato que no 
tiene cola que le pisen, destacó Ramona 
Martínez Haro.

“Lo estamos apoyando porque sabemos 
que a esta demarcación le va a ir bien con él, 
es un candidato humilde, es sensible, es de 
pueblo, no necesitamos más”, sostuvo.

Desde hace tres años, la Selección 
Mexicana de Stand Up Paddle (SUP) y  
Paddleboard, ha sido conformada por 
surfistas y remadores de la Riviera Nayarit, 
por ser los mejores exponentes de estas 
disciplinas en México.  

La gran mayoría de los elementos del 
seleccionado nacional son de Sayulita, 
la Capital del Surf de la Riviera Nayarit, 
aunque también hay participantes de Punta 
de Mita y San Pancho en esta edición 2014. 
El año pasado también la conformaban 
atletas de Bucerías y San Blas.

A inicios de mayo en Nicaragua se 

realizó el Mundial de SUP & Paddleboard 
2014, donde México obtuvo el 6to puesto 
al competir contra 27 países. El año 
pasado obtuvieron el 3er lugar en la misma 
competencia realizada en Perú.

El subdirector técnico de la Selección 
Nacional de SUP & Paddleboard, José 
Luis Caselín, aseguró que siempre se han 
enviado a los mejores atletas del país, los 
cuales se han elegido en los clasificatorios 
nacionales donde participan Colima, Quintana 
Roo, Baja California y Nayarit, resultando 
los nayaritas como los mejores.  

“El SUP a nivel México, donde más 

Jesús Castro es el Candidato 
del Pueblo: Ramona Martínez
•	 La	líder	de	las	mujeres	artesanas	de	playa	refrenda	su	

apoyo al candidato del PRI Jesús Castro.

•	 La	Selección	Mexicana	de	Stand	Up	Paddle	y	Paddleboard	
que	recientemente	obtuvo	el	6to	lugar	en	el	Mundial	de	Surf	en	

Nicaragua, es conformada sólo por atletas de Riviera Nayarit por 
tercer año consecutivo. 

15

v Por: Roberto Cervantes Flores

Sin dar ni pedir cuartel, 
como en el box, así iniciaron 
campañas los candidatos a la 
presidencia municipal de Bahía 
de Banderas, en el caso de 
dos de los cuatro candidatos, 
Héctor Paniagua y José Gómez, 
lo hicieron poco después de 
las doce de la noche, apenas 
minutos después de que el 
Consejo Municipal Electoral 
diera el banderazo.

En el caso del candidato del 
PRD-PAN Héctor Paniagua ayer 
mismo por la tarde se observó 
a un ejército de coordinadores 
afinar los últimos detalles y 
preparándose para lo que 
seguramente será la madre 
de todas las campañas. La 
casa que fuera de su señora 
madre pareció no tener espacio suficiente para 
tantas personas que con mucho entusiasmo se 
preparaban para dar lo mejor de cada uno.

Frente a la hoy casa de campaña, fue 
habilitada otra oficina y al lado otra, realmente 
es impresionante lo que se viene en este equipo 
de trabajo encabezado por Héctor Paniagua 
Salazar.

De acuerdo a las actividades de arranque 
de campaña, informaron, se iniciaría con una 
marcha, partiendo de la colonia Ovando de 
Bucerías, esto como a las doce y media de la 
noche, entrada la madrugada.

A las nueve de la mañana también en 
Bucerías se ofrecerá una rueda de prensa a 

medios de comunicación y por 
la tarde, también en Bucerías 
a la altura de COMEX tendrá 
lugar otra marcha, pero ahora de 
jóvenes, todos esos muchachos 
que le están dando mayor vigor 
a esta campaña.

Por otra parte se observa 
una oficina de campaña del 
candidato del partido en el poder 
José Gómez Pérez, sin mucha 
actividad, como esperando que 
desde el estado les hagan todo 
el trabajo electoral.

De acuerdo a la información 
que nos proporcionaron, también 
arrancarán campaña poco 
después de las doce de la 
noche en Valle de Banderas 

y también a las nueve de la 
mañana ofrecerán rueda de prensa en San 
Juan de Abajo.

Por cierto, en medio de todo un escándalo 
propiciado por algunos colaboradores del área 
de comunicación social del candidato. 

Respecto a los otros dos candidatos Adrián 
Guerra y Juan O’conor, no se nos hizo llegar 
ninguna información, ni siquiera sabemos si 
arrancarían o no campaña…

Grilla Política:
Los candidatos a regidores igualmente 

arrancarían por su cuenta en cada una de las 
demarcaciones…Gracias por sus comentarios 
al 3221014073 o a lasemanadenayarit@
hotmail.com

•	 Arrancaron	las	campañas	en	Bahía,	Héctor	Paniagua	y	José	
Gómez, no perderán tiempo; los otros dos candidatos perdidos en el 

limbo.

se practica y más tablas hay es Sayulita, 
por ende también en Bucerías, Punta de 
Mita y otros pueblos costeros de la Riviera 
Nayarit, además de las tablas de surf que 
son aparte”, explicó Caselín. 

Todos los deportistas de esta selección 
son nacidos en Nayarit, excepto Gaby 
Farías, quien actualmente radica en San 
Pancho y representa al estado.

La cultura surfista de la Riviera Nayarit, 
ha llevado a estos atletas a tener tanta 
pasión por estas disciplinas, que han 
puesto su esfuerzo y algo más para poder 
ser los mejores del país y representar a 
México.  

Aquí la lista completa de estos surfistas 
y remadores, quienes son un orgullo para 
los nayaritas:
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El hoy candidato a diputado de la alianza de facto PAN-PRD,  reconoció el esfuerzo y trabajo 
de gestión realizado por su compañera Guillermina Dueñas Joya, a quien agradeció su adhesión 

no a sus aspiraciones, sino al  proyecto que se llama Compostela y San Pedro Lagunillas; hay 
trabajo de equipo y de unidad y con ello la certeza de que vamos el domingo 6 de julio, preciso.

*De última hora

PAN registró a Pepe Ocegueda como 
candidato a diputado por Compostela y SPL

*Hoy en Las Varas 

Con jornada de limpieza arrancará Gerardo 
Palomino su campaña rumbo a la Alcaldía
Compostela.-Por Pedro Ávalos Arcadia—Con 

jornada de limpieza en la comunidad de Las 
Varas, el candidato de la alianza de facto PAN-
PRD a la Alcaldía de Compostela, Gerardo 

Palomino Meráz, iniciara este martes su 
campaña con rumbo a la victoria del  domingo 
6 de julio próximo.

Tras reconocer que limpieza es vital 
para las familias y mejora la imagen de sus 
comunidades del Municipio, Palomino Meraz 
decidió arrancar su campaña política con 
pinta de machuelos, limpieza de calles y 
recolección de basura, con lo cual demuestra 
que de ser favorecido con el voto de la gente 
impulsara un Gobierno limpio y transparente 
con el interés de transformar  la imagen de 
Compostela. 

En esta tarea Gerardo Palomino será 
acompañado por sus compañeros de fórmula  que 
aspiran a ser regidores por las demarcaciones 
4, 5 y 6, que coinciden en que un pueblo limpio 
es saludable y más atractivo, y  saben que 
solo trabajando en unidad  no solo se puede 

Por Pedro Ávalos Arcadia

Compostela, Nayarit.- Cumpliendo 
con lo que establece la ley electoral para 
el Estado de Nayarit,  la tarde de este 
sábado  pasado, el representante del 
PAN Gustavo Rodríguez, registró ante 
el Consejo Estatal Electoral (IEEN) a 
José Luis (Pepe) Ocegueda Navarro, 
como candidato a la diputación por 
el Octavo Distrito que comprende los 
Municipio de Compostela y San Pedro 
Lagunillas, con lo cual  la fórmula 
de la alianza de facto PAN-PRD que  
encabeza Gerardo Palomino Méraz se 
encuentra lista para participar en la 

elección del próximo Domingo 
6 de julio.

Previó a ello, Guillermina 
Dueñas Joya ya había registrado 
su candidatura a este puesto 
de elección popular, pero tras 
conocer que las condiciones 
políticas le eran adversas 
por cuestiones jurídicas, esta 
aspirante decidió no contender y 
declinar  a favor de su compañero 
José Luis (Pepe) Ocegueda, 
quien de esta manera se convirtió 
en el candidato oficial del PAN 
que contenderá  por la diputación 
del Octavo Distrito, donde 
cuenta con un intenso trabajo 
de gestión que seguramente le 
dará buenos resultados. 

Pepé Ocegueda trae todo el 
apoyo de los militantes del PAN y del 
PRD y de la sociedad civil, por lo que 
la tarde de este Sábado, validaron su 
registro ante el Instituto Estatal Electoral 
(IEE), como candidato a diputado, evento 
en el que fue acompañado por Gustavo 
Rodríguez, representante  del PAN ante 
el citado Órgano Electoral.

Motivado por este acontecimiento, el 
candidato a diputado por Compostela 
y San Pedro Lagunillas, agradeció 
a su partido el PAN la oportunidad 
que le brinda para contender en las 
elecciones próximas; estoy listo para 
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iniciar la campaña de la victoria, porque 
vamos a ganar la elección con muchos 
votos, aseguró.

“Ahora si, gracias a Dios ya soy 
candidato por el V111 Distrito. Gracias 

a mi familia por sus oraciones, así 
como también al apoyo de cientos de 
personas que nunca perdieron la fe en 
mí, gracias. Mi reconocimiento a mi amiga 
y compañera Guillermina Dueñas Joya, 
por sumarse no a Pepe Ocegueda sino 

al proyecto que se llama Compostela 
y San Pedro Lagunillas, pero también 
su valentía, trabajo de equipo y de 
unidad por el bien de la ciudadanía; 
vamos juntos por la diputación y juntos 
vamos a ganar”, preciso

alcanzar este  objetivo, sino también el triunfo 
de la Alianza de facto PAN-PRD .

“vamos a demostrar en nuestra campaña, 
que no sólo somos la mejor opción para 
Compostela,  sino que tenemos capacidad 
para mantener limpio al Municipio y  sacar 
adelante su desarrollo en el aspecto turístico 
y agropecuario, teniendo como prioridad 
el cuidado del medio ambiente, preciso el 
candidato a la Alcaldía.

Cabe mencionar que posterior a la jornada 
de limpieza, el abanderado del PAN y del PRD 
a la Presidencia Municipal, se trasladara a 
la comunidad de Zacualpan, donde además 
de realizar pinta de machuelos y limpieza de 
calles, hará visitas domiciliarias y encuentro 
con líderes de este lugar para exponer su 
propuesta de Gobierno que es afín a lo que 
en estos momentos necesita Compostela.

Ya por la tarde cerrará su jornada de 
proselitismo en Compostela, donde se reunirá 
con familias y con diversos sectores de la 
población, a quienes de saludar y dialogar 
sobre sus necesidades, buscara convencer con 
propuestas reales, asumiendo el compromiso 
de impulsar  un Gobierno  de cuentas claras, 
transparente y de respeto.
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RATA DE DOS PATAS QUERÍA ESTRENAR TENIS

LO ASESINARON MIENTRAS DORMÍA

ATRAPAN A RATA-DAÑERA

ARRESTAN A PAREJA 
DE MASOQUISTAS
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Por Germán Almanza 
Aguilar

La noche madrugada de este 
lunes se registró un  accidente 
vial por Avenida Insurgentes y 
Avenida  12 de Octubre de la 
colonia Menchaca, donde se 
encontró un vehículo del servicio 
público (taxi), color gris, marca 
Atoz, con número económico GTX-
4858, con placas de circulación 
38-36 MDC, mismo que a simple 
vista se le observaba un golpe 
en la parte de enfrente, y en su 
interior viajaban dos personas 
del sexo masculino; el primero de 
nombre Francisco Javier Ramírez 
García de 35 años con domicilio 

en Andador Ameca del Infonavit 
los Fresnos (pasajero) y como 
conductor Florentino Machuca 
Rosales de 55 años con domicilio 
en calle Lucha Proletaria de la 
colonia Venceremos. Mismos que 
resultaron lesionados, tras ser 
impactados por un taxi color verde 
Nissan Tsuru. Cuyo conductor se 
dio a la fuga.

Arribando la ambulancia 131 
de la Cruz Roja a cargo del 
paramédico Eduardo Bañuelos 
haciéndose cargo de trasladar 
a los lesionados al hospital San 
Felipe para su atención medica, 
haciéndose cargo del vehículo 
oficiales de la Policía Vial Tepic.

Por Germán Almanza 
Aguilar

En Xalisco, elementos de 
la Policía Estatal Preventiva,  
detuvieron a Luis Fernando 
Reyes García de 18 años 
de edad originario y vecino 
de Xalisco con domicilio en 
el fraccionamiento Canoas, 
por los delitos de robo y 
daño en propiedad ajena 
en agravio de quien o 
quienes resulten ofendidos. 
Ya que momentos antes fue 
sorprendido cuando quebró 
el cristal de la puerta de un 
vehículo de la marca Ford, 
tipo pick up, color rojo, 
modelo 1994, con placas de 
circulación PC-99-759 del 
estado de Nayarit, el cual 

se encontraba estacionado por la 
calle Veracruz de la zona centro 
de Xalisco, de donde sustrajo un 
celular marca ZTE, un reproductor 
de música y una memoria usb.

Por Germán Almanza Aguilar

El módulo de emergencias 066 
reportó un robo con violencia por 
calle Francisco González Boca Negra 
45 esquina con Coyoacán de la 
colonia Amado Nervo, trasladándose 
oficiales de la SSP, quienes a su 
arribo se entrevistaron con el Cesar 
Gerónimo Bautista Miramontes de 
38 años de edad, manifestando 
que minutos antes se encontraban 
dormidos, y que de pronto escucho 
una detonación  al parecer de una 
pistola, en la planta de arriba, por 
tal motivo subió dirigiéndose hacia 
la recamara de su cuñado, y al 
entrar observó a simple vista que 
su cuñado que en vida llevara por 
nombre Ernesto Ramírez Pelayo 
de 41 años de edad se encontraba  

sangrando de una herida visible en 
la nuca, al parecer producida por 
un impacto de proyectil de arma de 
fuego (sin conocer su calibre).

Según manifiestan los reportantes 
que al parecer se trata de dos 
personas agresoras que vestían todo 

de negro, mismos que se dieron a 
la fuga a bordo de una motocicleta  
hacia las Ruinas de Jauja.

Arribando al lugar el Agente del 
Ministerio Público así como personal 
del SEMEFO, quienes se hicieron cargo 
del levantamiento del cuerpo.  

Por Germán Almanza 
Aguilar

Elementos de la Policía Municipal 
de Tepic, detuvieron en el exterior 
del domicilio marcado con el 
número 24 de la calle Girasol del 
fraccionamiento el Roble a Ricardo 
Ramírez Ruiz de 36 años de edad 
y Miguelina Barajas Mendoza de 31 
años de edad; una vez que estas 
personas se insultaran verbalmente 
con palabras altisonantes.

Sendo asegurados y turnados 
ante el Agente del Ministerio Público 
del Fuero Común, quedando 
internados en los separos de la 
Agencia Estatal de Investigación 
por el delito de violencia familiar 

Por Germán Almanza Aguilar

Efectivos de la Policía Estatal Preventiva, en la tienda Coppel 
Canadá que se ubica por la Avenida México de la capital del Estado, 
arrestaron a quien dice llamarse Mario Antonio Villaseñor Quiroz de 
24 años de edad originario y vecino de esta ciudad con domicilio 
en  la colonia Centro, por el delito de robo en agravio de tienda 
Coppel, de donde sustrajo un par de tenis marca Converse All 
Star en color negro. Motivo por el cual se procedió a su detención 
y traslado a los separos de esa corporación policíaca para ser 
puesto a disposición.

DOS LESIONADOS DEJA COMO 
SALDO CHOQUE ENTRE TAXIS

en agravio de ellos mismos. 
Quedando asentados los hechos 

en el expediente  número TEP/
DET-II/EXP/5672/14. 
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‘Viajaban’ a bordo de un taxi…

APAÑAN A PAR DE ‘MACHINES’
Por Germán Almanza 

Aguilar

En el fraccionamiento Vistas de 
la cantera de Tepic, elementos de la 
Agencia Estatal de Investigaciones 
(AEI) adscritos al centro de justicia 
familiar detuvieron a Rodrigo 
Torres Jacobo de 27 años de 
edad originario y vecino de la 
capital nayarita con domicilio 
en el fraccionamiento antes 

mencionado, por el delito de 
violencia familiar en agravio de 
su esposa.

Y en la colonia Moctezuma de 
esta ciudad, elementos de la AEI 
detuvieron a Eduardo Inda Ibarra 
de 30 años de edad originario de 
Compostela y vecino de Tepic con 
domicilio en  la colonia Moctezuma, 
por el delito de violencia familiar 
en agravio de su esposa.

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Poli-Nay, en la colonia Gobernadores 
de la capital nayarita, detuvieron a Luis Antonio 
Hernández Montes de 24 años de edad, Mario 
David Betancourt Domínguez de 23 años y Ángel 
Alejandro Montaño Torres de 19 años de edad, los 
tres originarios y vecino de Tepic con domicilio en la 
colonia 2 de Agosto, por el delito de contra la salud, 

en agravio de la sociedad. Y que al momento de 
su detención, al primero de ellos se le aseguró una 
bolsa de plástico tipo ziploc, la cual contiene droga 
de la denominada  ‘cristal’; mismo que en compañía 
de los demás mencionados circulaban a bordo de 
un taxi marca Nissan, tipo Tsuru, color blanco, en 
cuyo interior se encontró una pipa con residuos de 
la misma sustancia, así como otra bolsa tipo ziploc 
que de igual manera contiene cristal.

Por Germán Almanza Aguilar

En la colonia Mololoa de esta ciudad, 
elementos de la Policía Estatal Preventiva 
(PEP) detuvieron a Casimiro Hernández 
Rodríguez de 51 años de edad y José 
Natividad Cruz Ledezma de 50 años de 
edad, ambos originarios y vecinos de 
bellavista, por el delito de lesiones en 
riña, en agravio de ellos mismos.

En la colonia Ingeniero Aguayo de la 

capirucha cora, elementos de la PEP, 
detuvieron a José Leonardo Jiménez 
Gómez de 32 años de edad originario y 
vecino de esta ciudad con domicilio en 
la colonia Santa Teresita, Luis Armando 
Ayala Aguilar de 27 años de edad originario 
y vecino de esta ciudad con domicilio 
en la colonia Senderos y Omar Virgen 
Ortega de 24 años de edad originario 
y vecino de esta ciudad con domicilio 
en la colonia El Faisán, por el delito de 

CAE TRÍO DE ADICTOS AL ‘CRISTAL’

lesiones en riña, en agravio 
de ellos mismos.

Y en el interior de la 
colonia Benito Juárez de 
esta ciudad, elementos 
de la PEP lograron la 
detención de Jesús Adrian 
Estrada Magaña de 33 
años de edad originario 
del DF y vecino de Tepic 
con domicilio en la colonia 
15 de Mayo, por el delito 
de lesiones en agravio 
de una persona del sexo 
masculino.

Óptica Allende
Cuidamos lo más valioso…

Tus ojos!
Dr. Arturo Camarena Flores

Oftalmólogo

Av. Allende No. 24 Pte.                    Horario
Tel/Fax (311) 212 34 12                   10:30 A 1:30
                                                        TARDE (Previa Cita)

E-mail: arturocamarena1@hotmail.com
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El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, y el titular de la Segob, Miguel Ángel Osorio Chong, se reunieron para hablar 
del proceso electoral en Nayarit.

El dirigente 
del Partido 
A c c i ó n 
N a c i o n a l 
( P A N ) , 
G u s t a v o 
Madero, y el 
titular de la 
Secretaría de 
Gobernación 
( S e g o b ) , 
Miguel Ángel 
Osorio Chong, 
se reunieron 

en privado para hablar del proceso 
electoral en Nayarit, luego de las 
acusaciones de la oposición de ser 
intimidados por el gobernador Roberto 
Sandoval.

Desde la reelección de Gustavo 
Madero Muñoz como dirigente nacional 
del PAN, el pasado 18 de mayo, este 
es el primer encuentro formal entre 
el panista y el funcionario.

El legislador del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), 

Rodrigo González Barrios, acudió al 
encuentro en representación de Jesús 
Zambrano, presidente nacional de su 
partido, y señaló que en la reunión 
se solicitó que se respete el estado 
de Derecho en Nayarit, frente a las 
próximas elecciones del 6 de julio.

Esta reunión se dio luego de que 
la semana pasa el gobernador de 
Nayarit, Roberto Sandoval, de origen 
priísta, comentó que tiene identificados 
a los candidatos de la oposición que 
están utilizando dinero de grupos del 

La familia, el deporte, el campo y la pesca 
principal objetivo de mi campaña: Aní Porras

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La candidata a diputada por 
el X distrito electoral bajo las siglas del Partido 
Revolucionario Institucional Aní Marilú Porras 
Bailón, la verdad es que me sorprendió gratamente 
al ver como acudió a las oficinas de la empresa 
Dispamosa, para pedirle a su señor padre el 
empresario José Luís Porras Domínguez su 
bendición para abocarse de lleno en busca de la 
diputación por el distrito antes mencionado.

Lo anterior habla de lo buena hija que es la 
ahora candidata formal del PRI, y más me llamó 
la atención ver como Pepe Porras se quita la 
máscara de hombre duro para fundirse en un 
abrazo fraterno con su hija, dejando  ver su lado 
amable; el lado que no le conocíamos, el lado 
de un hombre que en verdad quiere lo mejor 
para sus hijos.

Pues bien una vez que pasara ese momento 
de emotividad le pedimos una entrevista a Aní 
Porras, misma a la que accedió con gusto.

-Aní Porras, ahora si oficialmente en 
campaña.

-“Así es señor, a partir de las cero horas del 
día 3 de junio damos comienzo a nuestro inicio 
de campaña de nuestro partido”.

-¿Cómo vez el sentir de la gente en el 
décimo distrito?

-“En el décimo distrito, pues es algo para mi 
nuevo, más no imposible; es cuestión de trabajar 
en unidad así como lo hemos venido manifestando 
que va a ser una gran campaña de unidad para 
obtener todos juntos la victoria. Cada quien 
somos diferentes en nuestra forma de pensar 
y actuar. Yo estoy estudiando, me ha llevado a 
prepararme para lograr lo que quiero ayudar a 
la gente y salir adelante junto con ellos”.

-Aní te vimos el pasado domingo en el 
campo deportivo Fernando Chueco Cabrera 
de Sentispac presenciando el juego entre 
Indios y Unión de Corrientes.

-“Así es, yo fui a llevar una gestión que me 
pidió una señora a la cual acudimos a llevarla 
personalmente, la fui a buscar a su casa… huy 
me encontré con que todo mundo andaba en 
el béisbol, y fue ahí donde tuve el gusto de 
saludarlo a usted.

-Con un calor sabroso Aní…

-“Sabroso, es una experiencia que se vive día 
a día, y pues yo que le puedo decir mi hijo es 
beisbolista, y sé lo que se siente estar sentada 
en las gradas con el sol de frente, las emociones 
y pues como dicen esto no se acaba hasta que 
se acaba, porque pues la pelota está en el aire 
y la moneda también”.

-Aní Porras, tienes dos fuertes adversarios en 
tu distrito: Claudia Jaime, por la alianza de facto 
PAN-PRD y Rodrigo 
Ramírez Mojarro, 
¿qué opinas?

-“Mira, no son 
nada fuertes porque 
somos conocidos de 
Santiago, yo respeto 
la decisión de cada 
quien, lo que si me 
queda claro es que 
voy a trabajar hasta 
lograr la victoria. 
Por mi parte hay 
muchas ventajas, hay 
muchos proyectos 
en puerta; lo que 
viene siendo pues la 
cuestión de la familia, 
tocar las cuestiones 
del deporte, las 
cuestiones del campo, 
de los pescadores, 
en fin hay mucho 
por hacer aquí en 
Santiago”.

-Doña Lola Porras 
r e c i b i ó  c l a s e s 
cuando quiso ser 
aspirante con Jonás 
Flores Carrillo, un 
excelente orador.

-“Así es pues, mira 
el gran ejemplo lo 

tengo en mi tía, que para mí he siempre lo he 
dicho es una gran mujer, es de admirarse, siempre 
ha ido para adelante y con la frente muy en alto, 
y quien mejor que ella si es mi maestra”.

-¿La familia como te ha respondido tu padre 
Pepe, tu hermano Pepillo, tu hermano Guicho?

-“Mire como usted lo dice el apoyo empieza 
por la familia, y a nosotros siempre se nos ha 
caracterizado por ser una familia unida, una 
familia respetuosa en este municipio, lo que ha 
caracterizado a mi padre José Luis de poner 

muy en alto el apellido Porras, más que nada 
en su empresa cervecera orgullosamente de 
Santiago”.

Al pedirle un mensaje final para la gente de 
Santiago, Aní Porras, dijo: “Pues que le puedo 
decir a Santiago, si Santiago me vio crecer, y 
quiero seguir creciendo junto con ellos y con 
toda la gente que me rodea, porque Santiago 
nos necesita a todos para poder salir adelante, 
ese es nuestro objetivo y a la victoria”. Concluyó 
la candidata por el décimo distrito a diputada Aní 
Marilú Porras Bailón.

SE REÚNEN GUSTAVO MADERO Y OSORIO CHONG crimen organizado.

"Le pedimos al secretario, quien 
es responsable de la política interior, 
que dialogue con el gobernador 
del estado por sucesos, como el 
hecho que haya señalado que haya 
candidatos que no son de su partido, 
de la oposición, que reciben dinero 
del narcotráfico y de sicarios", detalló 
González Barrios.

El legislador perredista agregó que 
si existen las pruebas, que se haga 
una investigación y emita una denuncia 
formal, o que Sandoval se retracte 
de la declaración. Asimismo, subrayó 
que si algún candidato de su partido 
se encuentra en esas condiciones, 
la dirigencia nacional del sol azteca 
no protegerá a nadie.
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*En la salida a Los Corchos

Ramaderos con venta de mariscos son 
obligados a desalojar el área: Tomás Salas

Nuevamente hacen su aparición grupos 
de abigeos en la región: Ganadera local

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Una de las personas 
que tienen aún puestos con venta de 
mariscos salida a Los Corchos de nombre 
Tomás Jesús Salas Gómez, denunció 
la mañana de ayer el desalojo que 
está haciendo el gobierno del estado 
de quienes nos dedicamos –dijo- de 
manera honrada a ganarnos la vida. 
El “Cacharpo”, como es popularmente 
conocido, señaló:

-“De nuestro puesto con venta de 
mariscos nos mantenemos todos, 
estamos de acuerdo en que nos quieran 
sacar del área urbana, pero que nos 
reubiquen, no nos han reubicado 
nos quieren despojar de nuestras 
fuentes de empleo y hasta nos quieren 
obsequiar una orden de aprehensión 
si no desalojamos”.

-¿Qué es lo que argumentan?, 
¿quién los quiere desalojar?... no 
hay ningún proyecto en puerta de 
construcción de un boulevard.

-“No, no hay ningún proyecto; 
supuestamente van a hacer un doble 
carril, pero no sabemos a lo mejor  es un 
ataque de nueva cuenta de Rodríguez, 
no sé que será.

Fíjate que yo fui a CONAGUA para 
ver lo de unos terrenos que están a 
un lado del río, y ahí me dijeron que 
era de Manuel Coronel, luego que 

era del Candiles, luego que era de 
Pavel, y ahora que es privado, y total 
no ha habido respuesta para una 
reubicación para mí, por lo pronto me 
voy a quedar donde mismo a ver qué 
es lo que pasa”.

-Tomás, ustedes son un grupo de 
ramaderos con venta de mariscos 
donde prevalecen los hermanos 
Rojas, Lupe, Milagros, Aurelio, pero 
ellos ya se están reubicando a un 
lado de los Agaves.

-“Si, ellos ya encontraron donde 
ponerse pero yo, no yo pienso quedarme 
ahí a ver las consecuencias que 
ocurran, no sé”.

-“Nada más quedarán Güeyo 

Rojas y tú Tomás.
-Sí, supuestamente el día 4 iban 

a mandar el gobierno para sacarnos, 
el Fiscal nos mando llamar a Tepic a 
todos los ramaderos para darnos de 
plazo un mes para que desalojáramos. 
Cuando en el cumpleaños de Beni 
Ramírez, el gobernador del estado al 
ser abordados por nosotros nos dió 
un plazo de 6 meses para que nos 
fuéramos, y dijimos bueno está bien 
nos va a dar chance de trabajar para 
sacar un poco de feria para poder 
invertirla en un nuevo local, pero ni eso 
ya que nos dijeron que o desalojas o 
te desalojamos”.

Así las cosas con quienes son padres 
de familia y necesitan ese espacio para 
ganarse la vida, obre Dios.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- De nueva cuenta 
la presidenta de la Asociación 
Ganadera Local Angélica María  “N”, 
denuncia ante los medios escritos y 
electrónicos el robo de ganado entre 
sus agremiados lo mismo de la zona 
serrana del municipio que de la zona 
de marismas.

La dama del sombrero, como suelen 
llamarla sus representados, manifiesta 
que “los ganaderos afectados por los 
roba vacas denuncian lo anterior a la 
Asociación Ganadera, en donde les 
aconsejamos que pongan su respectiva 
denuncia en la Agencia del Ministerio 
Público, para que personal de la 
policía adscrita al robo de ganado 
haga la parte que le corresponde. 
Sin embargo, los afectados luego 
se desisten en ocasiones para no 
andar vueltas y vueltas ante el MP, 
y otras veces se desisten porque 
son amenazados por los mismos 
abigeos, yal sentirse amagados les 
hacen saber que en caso de insistir 
con la denuncia algo les pasara a los 
denunciantes o a sus familias”.

Angélica María, explicó que no 
nada más en la zona serrana del 
municipio se está dando sino que en 
poblados como Otates, Villa Juárez, 
El Quemado, entre otros también 
se está dando el robo de ganado, 
por lo que pide a sus agremiados 
que no desistan en sus demandas 
ya que solamente de esa forma 
pueden hacerle frente a quienes 
del robo de ganado han hecho su 
modus vivendi.

Hay que señalar que en los 
momentos en los que la presidenta 
de la Asociación Ganadera declaraba 
a los medios el robo de ganado entre 
sus representados, una persona de 
Villa Juárez manifestó que acababa 
de salir de la penal un sujeto que se 
encontraba en prisión precisamente 
por abigeo, y que ahora que acaba de 
salir de prisión de nueva cuenta se 
presentan los robos de cabezas de 
ganado, de los cuales una vez que 
son atacados los hatos de ganado en 
las parcelas donde pastean aparecen 
nada más los puros menudos, 
cabeza y cuero, señaló la mujer 
denunciante.

Por José María 
Castañeda

SANTIAGO.- José 
Adrian Parada Lomelí, 
joven alumno del 
Cendi Paulo Fraire 
de esta ciudad, fue 
nombrado ayer “Niño 
Presidente por un 
Día” por haber sido 
el alumno con las 
calificaciones más 
altas de las escuelas 
de  la  cabecera 

municipal.

“Soy alumno del V ‘B’ de la 
escuela Paulo Fraire de Santiago 
Ixcuintla”, dijo en una pequeña 
entrevista que le hiciéramos 
la tarde de ayer justo en la 
escalinata que comunica a la 
planta alta de la presidencia 
municipal actualmente en 
reconstrucción.

-¿Qué te motivó para 
alcanzar el nombramiento 
de ser Niño Presidente?

-“No sé, alegría quizá, más 
que nada estar un día como 
presidente o jefe municipal, 
eso me llena de felicidad, al 
igual que mis padres que están 
muy felices por el logro que 
he alcanzado el 19 de marzo 
ya que fue el día en que gané 
esta distinción. He ganado 
los primeros lugares con un 
promedio de calificación de 
puros dieces. 

-¿Qué vas a ser de grande 
José Adrian?

-“No sé, no lo he pensado 
todavía”.

-¿Te gusta la política?

-“No, todavía no tengo en 
mente que voy a ser de grande. 
Mis padres son José Parada 
Elías, y Adriana Margarita 
Lomelí Marrujo”. 

Terminó diciendo este niño 
que la verdad es que me 
dejó sorprendido con sus 
respuestas. 

*El día de ayer 

Alumno del V año “B” de la primaria Paulo 
Fraire es nombrado niño presidente por un día 
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